



## **CHARGÉ(E) DE COURS - FRANÇAIS & LITTÉRATURE**

En tant que chargé(e) de cours de Français, vous serez chargé d'enseigner la langue française, analyse la littérature francophone et développe les compétences d'expression écrite et orale des élèves. Son rôle est d'inspirer une compréhension profonde de la langue.

**Statut :** Contrat – Session Hiver 2025

**Lieu :** Collège Lasalle, Montréal (Québec)

## **RESPONSABILITÉS**

- Planifier les séances de cours;
- Dispenser les séances de façon dynamique, efficace et structurée;
- Concevoir des évaluations formatives et sommatives selon l'approche par compétences;
- Administrer les évaluations et en effectuer la correction;
- Effectuer le suivi de chaque étudiant et encourager la réussite;
- Être disponible pour les élèves de façon à favoriser leur développement de la compétence visée par le cours;
- Toutes autres tâches connexes.

## **EXIGENCES**

- Vous devez être légalement autorisé à travailler au Canada ;
- Détenir un certificat ou un diplôme universitaire ou un diplôme collégial, avec option ou concentration dans la discipline concernée ;
- Si le diplôme est obtenu en dehors du Canada, posséder une équivalence de diplôme ou preuve de la demande;
- Enseigner ou avoir l'expérience d'enseignement dans la discipline pour une session complète à l'intérieur des cinq (5) dernières années ;
- Avoir exercé un métier ou une profession en lien avec la discipline ou le cours visé pendant au moins deux (2) ans.

Ce rôle implique des interactions avec des étudiants internationaux et des membres de l'équipe. Une maîtrise professionnelle de l'anglais et du français est donc requise pour ce poste.

LCI Éducation souscrit à un programme d'accès à l'égalité en emploi et les membres des groupes visés à savoir les femmes, les personnes handicapées, les personnes autochtones, les minorités visibles et les minorités ethniques sont encouragées à soumettre leurs candidatures. Si vous êtes une personne handicapée, vous pouvez recevoir, sur demande, de l'assistance pour le processus de présélection et de sélection.

## **LECTURER - FRENCH & LITERATURE**

As a French lecturer, you will be responsible for teaching the French language, analysing French-language literature and developing students' written and oral expression skills. Your role is to inspire a deep understanding of the language.

**Status :** Contract – Winter session 2025

**Location:** Lasalle College, Montreal (Quebec)

- Plan class sessions;
- Deliver sessions in a dynamic, efficient and structured manner;
- Design formative and summative assessments using the competency-based approach;
- Administer and correct assessments;
- Monitor each student and encourage success;
- Be available to students in order to promote their development of the skill targeted by the course;
- All other related tasks.

## **REQUIREMENTS**

- You must be legally entitled to work in Canada;
- Hold a university certificate or diploma or a college diploma, with an option or concentration in the discipline concerned;
- If the diploma is obtained outside Canada, possess a diploma equivalence or proof of application;
- Teach or have teaching experience in the discipline for a full session within the last five (5) years;
- Have worked in a trade or profession related to the discipline or course for at least two (2) years.

This role involves interactions with international students and team members. A professional command of English and French is therefore required for this position.

LCI Education is an equal opportunity employer and members of the following target groups are encouraged to apply: women, person with disabilities, native people, visible minorities and ethnic minorities. If you are an applicant/person with a disability, you can receive assistance with the screening and selection process upon request.